
ERGEBNISPROTOKOLL INTEGRATIONSBEIRAT 
KIRCHRODE-BEMERODE-WÜLFERODE 23.06.2022 

PRÄSENZ 

TeilnehmerInnen: Frau Ehrlich, Herr Hellmann, Herr Rödel, Herr Rosenwinkel, Frau Rajabi, Herr 
Rücker, Frau Stittgen, Herr Wahl, Herr Wöhler, Frau Seeliger 
nicht teilgenommen: Frau Jochem, Frau Karahan, Frau Klingenberg-Aoues, Herr Knappert, 
Frau Kosinski, Frau Mohammadi, Frau Perullo, Frau Sur 
Gäste: Frau Öztürk  

TAGESORDNUNG 

TOP 1) Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Herr Rödel begrüßt die Mitglieder des Integrationsbeirates und einen Gast. 

TOP 2) Projekte und Anträge 
Der KroKuS hat einen Antrag „Anatolien goes Jazz“ über 3.000€ gestellt. Frau Öztürk stellt sich 
und die Arbeit der Föderation Türkischer Elternvereine vor. Der Verein besteht seit 10 Jahren 
und ist als Freier Träger der Jugendhilfe anerkannt. Nachfragen zum eingereichten Kostenplan 
wurden erörtert. Die Honorarkosten wurden als sehr hoch erachtet. Der Eigenanteil wurde nicht 
ausgewiesen. Es wird mit bis zu 100 Besuchern des Events gerechnet. Werbung soll über 
Medien erfolgen.  
Der I-Beirat beschließt bei einer Enthaltung eine (reduzierte) Zuwendung in Höhe von 1.000€.  
Das Ergebnis wird dem KroKuS durch das Stadtbezirksmanagement mitgeteilt. Eine 
Drucksache wird für die Juli-Sitzung des Bezirksrates erstellt. 

TOP 3) Bericht Teilnahme an der Freilichtgalerie am 16.06.22 
Herr Rödel dankt H. Knappert für die Organisation des Glücksrades und die kleinen Preise. 
Ebenfalls bedankt er sich für die Teilnahme an der Aktion bei Fr. Ehrlich, H. Wöhler und Fr. 
Seeliger. Die Teilnehmer berichten von der Aktion. Dabei ist zu bemerken, dass die 
Teilnehmer*innenzahl der Freilichtgalerie am Nachmittag trotz bestem Wetter sehr gering war.  
Vermutet wird, dass die Werbung nicht ausreichend war und selbst Nachbarn nicht informiert 
waren. Die Trommelaktion hat noch einen positiven Ausklang gegeben und hat einige 
Besucher*innen angezogen, so dass zumindest der Workshop voll besetzt war.  
Fotos der Aktion werden auf die Internetseite des I-Beirates eingestellt. 

TOP 4) Anschaffung von Werbematerial 
H. Rödel initiiert die Anschaffung von Werbematerial für den I-Beirat um bei Veranstaltungen 
etwas austeilen und um den Bekanntheitsgrad erhöhen zu können. Vorschläge waren die 
Anschaffung eines easy flag und Kugelschreiber. Ein Kostenvoranschlag wird eingeholt. 
Weitere Vorschläge können benannt werden. 

TOP 5) Verschiedenes 
Ergänzende Themen zur nächsten Delegiertenkonferenz durch die Mitglieder des I-Beirates 
bestehen derzeit nicht. 

Neuer Termin:   Donnerstag, 08.09.2022 um 18.30 Uhr in Präsenz im Rathaus Bemerode 

Folgetermine werden derzeit nicht abgesprochen, sondern erfolgen jeweils in den Sitzungen. 

(Stefanie Seeliger)  


